

Syndicat national Pénitentiaire des Surveillant(e)s - C.E.A.

Enfin l'évadé dit « la mouche » du péage d'Incarville derrière les barreaux

Après plus de neuf mois de cavale, l'évadé du péage d'Incarville a été interpellé en Roumanie ce samedi 22 février 2025.

Cette arrestation constitue un immense soulagement pour l'ensemble de notre profession. Commanditaire de l'attaque du convoi pénitentiaire du 14 mai 2024, au cours de laquelle un commando a sauvagement exécuté deux de nos collègues et blessé trois autres, cet individu va enfin devoir répondre de ses actes devant la Justice.

Le SPS-CEA adresse ses sincères remerciements aux Forces de l'Ordre, aux Magistrats et à tous ceux qui ont contribué à cette enquête, faisant preuve d'une détermination exemplaire pour permettre l'arrestation du détenu en fuite, surnommé « La Mouche ». Cette opération démontre une fois de plus que, tôt ou tard, la Justice finit toujours par rattraper ceux qui cherchent à lui échapper.

Nos pensées vont aux familles des victimes, pour qui savoir cet individu enfin sous les verrous est une étape essentielle dans leur deuil. Elles pourront désormais voir ce criminel confronté à la Justice.

Cependant, un défi majeur demeure : identifier et interpeller les membres du commando qui, avec une cruauté implacable, ont assassiné nos deux collègues. L'arrestation d'Amra est une avancée significative, mais elle ne saurait suffire. Ceux qui ont perpétré ces meurtres doivent être jugés et répondre de leurs crimes.

Ces tragiques événements ont marqué à jamais l'histoire de l'administration pénitentiaire, imposant une rupture nette entre un « avant » et un « après ». Le SPS-CEA espère que notre institution a su en tirer les leçons afin que plus aucun de nos collègues ne soit inutilement exposé au danger.